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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Politique a l'egard des jeunes
Question écrite n° 46027

Texte de la question

M. Serge Poignant attire l'attention de M. le ministre du travail et des affaires sociales sur la derive actuelle des
demandes de fonds d'aide aux jeunes. Il lui demande la possibilite de soumettre les beneficiaires de fonds
d'aide aux jeunes aux principes de l'obligation alimentaire. En effet, de nombreuses demandes sont effectuees
alors que les parents ont des revenus et que les jeunes habitent encore chez eux. Il lui demande s'il est possible
de recentrer ces fonds sur les publics prioritaires.
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